

Jugendmedien-Workshop

Deutscher Bundestag lädt Jugendliche ein

„Liebe Demokratie, wir müssen reden – 75 Jahre Grundgesetz und Deutscher Bundestag“. So lautet der Titel des diesjährigen Jugendmedienworkshops im Deutschen Bundestag – ein Workshop für politik- und medieninteressierte Jugendliche zwischen 16 und 20 Jahren vom 6. bis 12. Oktober.

Der Deutsche Bundestag lädt gemeinsam mit der Bundeszentrale für politische Bildung und der Jugendpresse Deutschland 25 politik- und medieninteressierte Jugendliche zu einem einwöchigen Workshop nach Berlin ein. Drei Wochen vorher – am 14. September – findet ein digitales Vorbereitungstreffen statt.

Unter Schirmherrschaft von Yvonne Magwas, Vizepräsidentin des Deutschen Bundestages, erwartet die Jugendlichen ein spannendes und abwechslungsreiches Workshop-Programm zum medialen und politisch-parlamentarischen Alltag in der Bundeshauptstadt.

Sie werden sich unter anderem kritisch mit dem aktuellen politisch-parlamentarischen Geschehen auseinandersetzen, Abgeordnete persönlich treffen, an Gesprächen mit Mitgliedern von Fachausschüssen teilnehmen, Fachleuten zum Workshop-Thema begegnen und in einen Dialog treten. Das übergeordnete Thema des diesjährigen Work-

shops lautet „75 Jahre Grundgesetz – 75 Jahre Deutscher Bundestag – aktuelle Debatten zur Demokratie“.

Die Jugendlichen setzen dabei nach ihren Interessen eigene inhaltliche Schwerpunkte in Bezug auf das Workshop-Thema und gestalten ein journalistisches Online-Dossier mit Text-, Audio-, Video- oder Social-Media-Beiträgen. Die Kooperationspartner möchten mit dem Workshop Jugendliche mit unterschiedlichen Vorerfahrungen, Hintergründen und Perspektiven erreichen.

„Als Wahlkreisabgeordneter begrüße und unterstütze ich dieses Angebot. Nicht zuletzt die Wahlentscheidung der jungen Menschen bei der Europawahl zeigen, wie stark der Einfluss, vor allem der digitalen Medien auf Jugendliche ist. Die Vermittlung von Medienkompetenz verbunden mit einem Blick hinter die Kulissen der Politik verspricht einen sehr interessanten und lehrreichen Workshop“ so CSU-MdB Alois Rainer aus Haibach in seiner Stellungnahme.

„Ich würde mich sehr darüber freuen, wenn junge Menschen aus meiner Heimat an diesem Jugendmedienworkshop teilnehmen“, schreibt Rainer weiter.

Interessierte können sich bis 14. Juli unter <https://jugendpresse.de/projekte/bundestag> bewerben.

-red-